

Stimme erheben Frauensolidarität mit Afghaninnen

Montag, 10. Oktober 2022



© tatiannastulbo | 123RF.com

Afghanische Frauen werden seit der Übernahme der Taliban in Afghanistan aus dem öffentlichen Leben gedrängt. Darauf soll am 10.10. – Jahrestag der Frauensolidarität gegen die Taliban – aufmerksam gemacht werden. Wir betrachten die Veränderungen aus der Sicht von Frauen, die mit ihrem Heimatland verbunden sind und feiern mit ihnen ein Fest der Sinne mit Poesie, Gesang und Impulsen.

Schirmherrschaft:
Frau Nargess Eskandari-Grünberg
Bürgermeisterin der Stadt Frankfurt

MENSCHEN STÄRKEN. WEGE FINDEN.

**Stimme erheben –
Frauensolidarität mit Afghaninnen**

Montag, 10. Oktober 2022

▶ **16.00–18.00 Uhr**

„Lift it like a girl“

LUCAS – Filmfestival

DFF – Deutsches Filminstitut & Filmmuseum e. V.

Schaumainkai 41

60596 Frankfurt am Main

Telefon: 069 961220-0

▶ **19.00–22.00 Uhr**

Mädchen und Frauen aus Afghanistan stellen ihre Anliegen, ihre afghanische Kultur und ihre Sorgen dar. Bei Podiumsdiskussionen und durch Vorträge werden Expert*innen zu Wort kommen und die spezielle Situation für Migrantinnen aus Afghanistan und ihre Herausforderungen der Integration erläutern.

Haus am Dom

Domplatz 3

60311 Frankfurt

Eintritt frei – Spenden für Projekte sind willkommen.

Anmeldung unter:

annette.lockl@caritas-frankfurt.de

Hier geht es zum Stream der Veranstaltung im

Haus am Dom

<https://youtu.be/sYzDL3AlgmA>

Kooperationspartner:

Caritasverband Frankfurt e. V., Deutsches Filminstitut & Filmmuseum, Frankfurt University of Applied Sciences, GIZ, Haus am Dom, pro familia, UNICEF, Zan e. V.

S T I F T U N G
CIToyEN

aktiv für Bürgersinn

Heidehof
Stiftung